

教会報ほんじよ

〒130-0011 東京都墨田区石原 4-37-2
TEL : 03-3623-6753 FAX : 03-5610-1732
http://www.catholic-honjyo-church.org

INDEX

- 「隠されている業」
主任司祭 パウロ 豊島 治
- 「司牧評議会からのお知らせ」
- その他

「隠されている業」

主任司祭 パウロ 豊島 治

十月のご挨拶を申し上げます

いかがお過ごしでしょうか。公園や土手を曼珠沙華が彩ったお彼岸も終わりました。

是非を二分する国葬も終わりました。九段坂公園からイグナチオ教会に至る一般献花の列に当日遭遇しました。公式ではありませんがデジタル献花もあったそうです。物理的な距離を縮める効果を持つデジタルならでも、需要も多かったと報道されました。



フランシスコ・ザビエル 寺西英夫神父様

東京教区司祭寺西英夫神父様が9月26日早朝帰天されました。いつもの日課の大相撲（千秋楽）とプロ野球をテレビでご覧になり、就寝されてからしばらくして息を引き取ったとのことばす。

信徒は大なり小なり司祭・司教と接点を持ち影響を受けます。そして私の十代は寺西神父様が主任司祭をされている教会の信徒でした。思い出話をするとき時は気づかなかった神父様の配慮を認識することになりました。

故人への評価は人それぞれ異なり移り気です。ですから正當なことは隠れたところをも見ておられる神様のみがなさると考えます。どれだけ人を愛したか、どんな時に祈りを捧げていたかの全てをご存じなのは神様なのです。

死者の月（十一月）の前に当たる今月は「世界宣教月間」です。

「宣教者」といわれていた教皇ベネディクト十五世が、1919年に福音宣教に関する使徒的書簡『マキシムム・イルド』を發布されました。私たちの宣教の使命と実践を思い起こすこと、全ての人の対する神の愛を証するため、国境を越えること、福音の喜びに心を開くこと、を述べています。



Maximum Illud

Benedetto XV

本所教会と地域的繋がりを持っている上野教会では「福音講座」を実施しています。悲観的な思考を捨てイエスの愛の宣言を私たちの生き方と働きの証によって示してゆく動きは広がっていくと思われず。

今年の教皇メッセージでは「殉教者」についても加えられています。

『究極的には、真の証人とは「殉教者」で、キリストがわたしたちにご自身を与えてくださったことにこたえて、キリストのためにおのちをささげる人のことです。』

「福音宣教の第一の動機、それは、わたしたちが受けているイエスからの愛であります。」

（『福音の喜び』264）

日本二十六聖人を保護の聖人としていただいている本所教会はデジタル機器を用いたミサ式文提示を開始しました。これは今年5月19日に成立した障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法への教会としての対応の一環です。ミサを源泉として使命に励みましょう。